

Declinar "rompiendo" o ¡sumando!...

Metro-CDMX anteayer, entre inundaciones y asesinatos...

Lejos aún el cierre del periodo de registro para aspirantes a alcanzar la candidatura del Frente Amplio por México de cara a 2024, salta a la vista el "retiro" de algunos que, conscientes de su incapacidad de ganar en el marco de las reglas definidas para normar tal proceso, están optando por criticar éstas y "romper", en los hechos, con el movimiento y, en contraste, el caso de los que, al dar un paso atrás, lo hacen con un ánimo francamente constructivo que, no sólo les mueve a mantenerse como promotores del mismo, sino que, de manera explícita, apuestan por sumar sus escasos o vastos "activos" en apoyo de la opción opositora e incluso de competidores mejor posicionados.

Ejemplo evidente de ello es el contraste entre la manera en que personajes como el exgobernador ¿priista? — neomoreno "funcional" a decir de no pocos— Alejandro Murat Hinojosa o la senadora, también tricolor, aunque ahora en rebeldía en la Cámara alta, Claudia Ruiz Massieu, optaron por dejar la puja, con la misma actitud en que lo hicieron el exsecretario general de la estratégica Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría; el exmandamás de la Coparmex nacional,

Gustavo de Hoyos, o igual el diputado Juan Carlos Romero Hicks.

Uno, el extitular de Hacienda v de Relaciones Exteriores durante el sexenio de Ernesto Zedillo para coordinar el diseño del proyecto de gobierno de coalición planteado por el Frente Amplio y, el último de ellos, para apoyar las sorpresivas aspiraciones de la hidalguense Xóchitl Gálvez Ruiz, que en cuestión de dos-tres semanas consiguió posicionarse, no sólo como una aspirante con posibilidades de hacerse con la nominación, sino, incluso, de vencer a cualquiera de las impresentables corcholatas de Andrés Manuel López Obrador.

Sin desperdicio, en este marco, la reflexión-evaluación que sobre la ineficiencia del actual gobierno hizo circular el panista ex-

Salta a la vista el "retiro" de algunos aspirantes que, conscientes de su incapacidad de ganar, están optando por criticar éstas y "romper", en los hechos, con el movimiento. gobernador de Guanajuato, previo el anuncio de su declinación a seguir buscando la candidatura opositora y, más, la parte en que refiere a que, "ante una realidad de inestabilidad económica, pobreza, desigualdad, corrupción y violencia, los mensajes diarios (del tabasqueño) han provocado polarización... (de manera tal que en un momento de definiciones) y las propuestas a los problemas más sensibles han sido ineficaces, porque (todo) se dirá desde una sola óptica".

Habrá más casos contrastantes y aquí lo comentaremos...



ASTERISCOS

- De no ser tan grave, el previsible proyecto de sentencia de la lopezobradorista Loretta Ortiz Ahlf declarando infundada la controversia constitucional promovida ante la Suprema Corte por el Inai ante la omisión del Senado de nombrar tres nuevos comisionados, que será votada la próxima semana, ¡movería a risa! Para ellos, sabemos, la ley no es la ley...
- Creciente preocupación en el entorno cercano del inquilino de Palacio por la irresponsable contratación de promocionales-espectaculares por parte de las *corcholatas* impuestas por él mismo y cuyo costo, tarde o temprano, deberá salir a la luz... con facturas e identidades de los operadores implicados. Excede con mucho cualquier cálculo.

Veámonos el domingo con otro asunto De naturaleza política.